



CÁTEDRA FRANCISCO VITORIA DE LA USAL

El presidente internacional de Cruz Roja reflexionará sobre el derecho humanitario

T. D. S.

La cátedra Francisco de Vitoria de Derecho Internacional, dirigida por la catedrática Araceli Mangas, ha organizado para los próximos meses tres seminarios que serán impartidos por el presidente del Comité Internacional de Cruz Roja, Jakob Kellenberger. En concreto las sesiones de este programa, cuyo título genérico es *Derecho Internacional Humanitario y Acción Humanitaria*, tendrán lugar este viernes, el 8 de abril y 6 de mayo. En el primer seminario Kellenberger tratará el tema de la acción humanitaria como consecuencia de los conflictos arma-

dos y de las catástrofes naturales, así como sus desafíos comunes y específicos. Además, abordará conceptos relacionados con este ámbito como son la "crisis humanitaria" o el "terrorismo", todo ello con el objetivo último de explicar las causas y

Los tres seminarios tendrán lugar este viernes, el 8 de abril y el 6 de mayo

características de los conflictos armados, cuál es su calificación jurídica, y cuáles son las consecuencias

para la acción humanitaria. Una sesión que culminará, como las otras dos, con la presentación de un ejemplo práctico; en este caso el de Afganistán y Pakistán. Los otros dos seminarios tendrán como eje temático el Derecho Internacional Humanitario. La del viernes 8 de abril versará sobre su ámbito de aplicación y su especificidad. Además, el presidente de Cruz Roja abordará conceptos como "crimen de guerra" y otras normas internacionales aplicables a los conflictos armados como son los Convenios de Ginebra o el Pacto Internacional de Derechos Civiles y Políticos.